

## MÁS DEPORTE

## Almagro se rompe y se despide llorando de Roland Garros

## TENIS

:: **P. MELIÁN.** Juan Martín del Potro avanzó ayer a la tercera ronda de Roland Garros tras el abandono de Nicolás Almagro, que se lesionó en la rodilla izquierda, rompiendo a llorar a continuación, por lo que fue consolado por el argentino. En el momento de la retirada del jugador murcia-

no, el marcador estaba igualado, con 6-3 para Del Potro en el primer set, 3-6 y 1-1. «Si hay alguien que entiende de esos malos momentos puedo ser yo. No se lo deseo a nadie. La tristeza que tenía era muy grande y a mí me hizo mal», señaló Del Potro en rueda de prensa. Por otra parte, el gijonés Pablo Carreños, que ayer se tenía que haber estrenado en la competición de dobles, no pudo hacerlo por la lesión de su compañero Guillermo García López. Hoy le espera el búlgaro Grigor Dimitrov.



Del Potro trata de consolar a Almagro. :: AFP

## El técnico Carles Marco cruza el charco

## BALONCESTO

:: **H. V. Carles Marco** viajará a Estados Unidos para afrontar, desde el 7 al 17 de julio, la liga de verano de la NBA con los San Antonio Spurs. Esta decisión supondrá una gran oportunidad para el técnico del Unión Financiera de continuar su crecimiento y progresión como entrenador, más si cabe en una temporada, la segunda al frente de un banquillo, en la que logró la Copa Princesa.



Jesús Carballo, antes del entrenamiento de la selección española en el Grupo Covadonga. :: AURELIO FLÓREZ

## «Asturias siempre ha tenido una gran cantera»

## GIMNASIA ARTÍSTICA

Jesús Carballo visitó el Grupo para seguir la evolución de la selección española masculina, concentrada en Gijón

## :: VÍCTOR M. ROBLEDO

GIJÓN. Jesús Carballo conoce Gijón

más de lo que parece. El exgimnasta y actual presidente de la Federación Española de Gimnasia compitió en multitud de ocasiones durante sus años en activo en el Grupo Covadonga, unas instalaciones que visitó ayer para seguir de cerca las evoluciones del equipo masculino español de gimnasia artística, concentrado en la ciudad.

«Es una fase importante de la temporada porque empezamos la preparación de cara al Campeonato del mundo

que hay después del verano», explicó Carballo. El presidente también valoró el cambio generacional que supone el inicio de un nuevo ciclo olímpico: «Este año es para ir introduciendo ejercicios nuevos y para adaptarnos a las nuevas reglas de puntuación. Es un equipo muy joven, pero con experiencia y posibilidades. Estamos muy ilusionados».

Carballo, que anteaer fue elegido miembro de la ejecutiva del COB, destacó que «Asturias siempre ha tenido una gran cantera» y que «muta de alto nivel a la gimnasia española con gimnastas que van saliendo con talento». También agradeció la ayuda de los dirigentes Grupo Covadonga, encabezados ayer por el presidente Antonio Corripio, ya que «forman parte de la comisión delegada de la Federación Española, tienen mucha experiencia y nos enriquece tenerlos cerca porque nos aportan muchas ideas y muchas innovaciones».

## Andoni derrota a Ibaseta en la bolera de La Camocha

## BOLOS

## :: GUILLERMO FERNÁNDEZ

GIJÓN. El langreano Andoni, de la Peña de La Joécara, se imponía ayer a Ibaseta, de El Piles, por 14 juegos a 13, en la tercera partida de cuartos de final del XXXIV Torneo Ayuntamiento de Gijón disputada en la bolera de La Camocha. La partida resultó muy emocionante y fue neces-

sario lanzar hasta la última bola para conocer el nombre del jugador que pasaba a semifinales, donde ya se encuentran Pruneda, de Nava, y Ramiro, de El Berrón.

Al cambio de tirada ganaba Ibaseta por 7 chicos a 5 y se fueron sucediendo empates desde 7 hasta 9 juegos. A partir de ese momento Andoni se adjudicaba tres parciales para vencer por 12 a 9, pero Ibaseta gana-

ba cuatro chicos para ponerse por delante con 13 juegos a 12. Con empate a 13 chicos en el marcador, Ibaseta mandó a ganar a 42 bolos al pulgar y Andoni borrará la jugada con una última bola de ocho bolos.

La media de Andoni a lo largo de la partida fue de 37 bolos: 36,7 al pulgar y 37,4 a la mano, mientras que la frecuencia del piloñes Ibaseta se situaba en 38,6 bolos: 41,2 a la mano y 36,1 al pulgar.

Como aperitivo a esta partida se jugó la primera semifinal del torneo de aficionados, un duelo en el que Ramón, de Contruces, venció a Serafin por 10 juegos a 7.



El ganador de la partida, Andoni, ayer en La Camocha. :: A. FLÓREZ

## Cuenta atrás para los centuriones de la Carrera Mar y Montaña

## CARRERAS DE OBSTÁCULOS

Israel Ferrero, Ricardo Melendi, César Jiménez y Efray Gutiérrez parten como favoritos para adjudicarse el triunfo

## :: SANTY MENOR

**AVILÉS.** Más de 450 atletas apuran su preparación para la disputa el domingo de la Carrera Mar y Montaña, Gran Premio EL COMERCIO. El sol que se prevé durante la prueba convertirá en más exigentes los 30 obstáculos que estarán repartidos por los ocho kilómetros de recorrido que la organización, el club avilesino Lateral Sport, va a construir en Salinas.

La principal novedad con respecto al año pasado, cuando tuvo lugar la primera edición del evento, es que los atletas participantes deberán superar un obstáculo nada más iniciarse la carrera. Concretamente un porteo de ruedas por arena seca. Además, otra curiosidad es la colaboración del equipo avilesino de rugby Belenos, que, continuando con su afán por la promoción de este deporte, formará parte de uno de los obstáculos del recorrido, algo nunca visto hasta la fecha.

Se espera una importante afluencia de público para seguir la prueba, y desde la organización se

recomienda acudir a cuatro puntos concretos, desde los cuales se podrá apreciar el esfuerzo de los atletas por superar obstáculos muy elaborados. De esta forma, la zona de La Peñona, el parque de Arnao, el merendero de Pinos Altos y la plaza del Ewan, en Salinas, son cuatro ubicaciones concretas en las que el espectáculo está asegurado.

La competición comenzará a las 10.30 horas y la última tanda de atletas saldrá dos horas después, de tal forma que la entrega de trofeos está prevista para las dos de la tarde. Recibirán premio los mejores de cada categoría y posteriormente habrá un sorteo de regalos, entre los cuales se encuentra el disfrute de un fin de semana con un Hyundai Tucson en una casa rural ubicada en Asturias.

En cuanto a los favoritos al triunfo en la tanda elite, la de mayor dificultad, se encuentran Israel Ferrero (Brown Bears), Ricardo Melendi (Linares), Josué Argüelles (Langreo), César Jiménez y Emilio García (Legión Racers) y Efray Gutiérrez y Sergio Martínez (Lateral). Otra curiosidad será la participación en la prueba de Jony Tribbiani, corredor de obstáculos salmantino que tiene un canal en YouTube con más de 1.700 suscriptores. Como en él es habitual, grabará su participación en la prueba para posteriormente editar un video que dará a conocer el evento a nivel nacional.